

AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN

: ASESORAMIENTO PROFESIONAL

La ADL activa prácticas para 41 jóvenes durante 9 meses

La Agencia de Desarrollo Local ofrece con regularidad servicios personalizados y es referente a la hora de realizar acciones orientativas y de búsqueda de empleo para personas de Castellón

El Ayuntamiento de Castellón se encarga de realizar acciones en favor de las personas desempleadas de la ciudad, para facilitar su integración en el mercado laboral a través de la Agencia de Desarrollo Local (ADL).

Entre estas ayudas destaca el programa Salario Joven. Después de que el 8 de julio se publicara en el DOCV la convocatoria de subvenciones destinadas a la contratación de jóvenes desempleados en el programa de empleo público, el Ayuntamiento, a través de la ADL, ha solicitado unas subvenciones. El Salario Joven pretende, a través de contratos en prácticas, fomentar el empleo de jóvenes. Las subvenciones que ofrece el Servef están destinadas a sufragar los costes salariales de la contratación al Ayuntamiento de Castellón ha solicitado para tal fin una subvención de 709.041,05 euros, para contratar a 41 menores de 30 años por un periodo de nueve meses.

Para participar en el programa, los jóvenes serán seleccionados de entre los candidatos remitidos por el Servef, teniendo en cuenta su adecuación al puesto ofertado en función de su formación. También se ha primado la participación de mujeres, de discapacitados y de aquellas con responsabilidades familiares. Se tendrá en cuenta el tiempo que la persona lleva inscrita como demandante de empleo en el Servef y si recibe o no prestación o subsidio por desempleo. Los perfiles demandados son: seis auxiliares administrativos; cuatro



El consistorio centraliza los servicios para desempleados a través de la Agencia de Desarrollo Local.

Mediante una entrevista inicial se diseña el plan de búsqueda de empleo para la persona solicitante

diplomados en Trabajo Social; tres diplomados en Educación Social, un psicólogo, dos arquitectos técnicos, tres ingenieros industriales, dos ingenieros técnicos industriales, cinco oficiales de pintura, seis fontaneros, cinco albañiles, un arquitecto,

un licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte; un electricista y un licenciado en Derecho.

SERVICIOS DE ORIENTACIÓN

Uno de los servicios que ofrece esta entidad es la orientación y acompañamiento en la búsqueda de empleo. Para ofrecer esta labor, dispone de herramientas como el servicio de orientación y seguimiento, del que puede beneficiarse cualquier persona empadronada en Castellón e inscrita en el Servef. Mediante una entrevista inicial se hace un análisis de la situación de la persona desempleada y se diseña un itinerario para

iniciar o reforzar su búsqueda de empleo. Posteriormente, se realiza el acompañamiento en la búsqueda de empleo mediante entrevistas de seguimiento. En ellas las personas reciben información del mercado de trabajo, ayuda en la elaboración de currículo y de la carta de presentación, preparación de entrevistas de trabajo, búsqueda de recursos de formación, ofertas, direcciones de empresas de su ámbito de interés.

Para solicitar más información hay que dirigirse a las dependencias de la Agencia de Desarrollo Local (en la calle Enmedio 82, 1º), llamar al 964 35 54 82 o pedirla a través de 'adl@castello.es'. =

TALLERES

→ Desde la Agencia de Desarrollo Local (ADL) se ha detectado en la ciudadanía una necesidad tanto del conocimiento como del correcto uso de las nuevas tecnologías que permiten realizar con éxito una búsqueda de empleo. Desde el 2012, la entidad organiza talleres de búsqueda de trabajo por internet, de los que ya se han beneficiado medio millar de personas. Los contenidos que se imparten en estos cursos prácticos son: el envío de CV por correo electrónico, respuesta a ofertas de empleo, inscripción del CV en las webs de las empresas, inscripción en los portales de empleo y cómo aprovechar las redes sociales.

ACCIONES

→ El Ayuntamiento cuenta desde 2006 con un centro de formación ubicado en el Antiguo Cuartel Tetuán XIV, denominado Ciudad de la Solidaridad. Este centro está homologado para la impartición de 54 especialidades formativas con Certificado de Profesionalidad. En este centro se han impartido acciones formativas correspondientes a programas como la Escuela Taller, el Taller de Empleo, acciones de formación del Pacto Local por el Empleo y proyectos europeos, entre otros. Entre las especialidades se encuentran la instalación de energía solar térmica y fotovoltaica, cerámica artística, fontanería, pintura, jardinería, electricidad o carpintería.

Fórmate, Emprende, Progresa

El Ayuntamiento de Castellón trabaja por la formación de los castellonenses con programas de fomento del empleo. No te quedes atrás.

Por ti, por el futuro, por Castellón.

